

EGP-1 Laura Martín Martorell (KV Koblenz)

Tagesordnungspunkt: 10.4. Wahl EGP-Delegierte

## Hier bitte die Position angeben, für die Du dich bewerben willst!

Delegierte für den nächsten Kongress der Europäischen Grüne Partei (EGP- Delegierte).

Liebe Freund:innen,

hiermit bewerbe ich mich als Delegierte für den nächsten Kongress der Europäischen Grüne Partei (EGP- Delegierte).

Ich denke unsere Demokratie immer europäisch, auch und gerade in meiner Arbeit als Stadtratsmitglied in Koblenz. Denn eine demokratische, vielfältige und bürger:innennahe EU lebt von der Stärke der Kommunen und Regionen.

Ich bin fest davon überzeugt: eine Europäische Union, die von ihren Bürger:innen aktiv mitgestaltet wird, ist möglich. Dafür muss die öffentliche Diskussion in und über Europa unbedingt gestärkt werden. Ich habe selbst mehrmals erleben dürfen wie es im Rahmen der Kongresse, Treffen und Seminare der European Green Party gerade dies vorgelebt wird. Dort finden Diskussionen statt, wo nicht die nationalen Egoismen, sondern das europäische Gemeinwohl im Mittelpunkt steht und wo aktive Partizipation großgeschrieben wird. Die EU, mit ihren Werten, muss eine aktivere Rolle in der Welt übernehmen. Dafür braucht es eine solide Basis, eine Legitimierung durch die aktive Beteiligung ihrer Bürger:innen. Nur so können die aktuellen lähmenden Blockaden strukturell überwunden werden.

Große Aufgaben können wir nur gemeinsam anpacken und davon gibt es gerade viele. Die Corona-Pandemie und die Klimakrise machen nicht an Grenzen Halt. Mobilität, Konsum und Produktion müssen auf Klimaneutralität überall in Europa ausgerichtet werden. Außerdem muss die Asylpolitik der EU grundlegend reformiert werden. Es ist ein Armutszeugnis, dass die EU es nicht gemeinsam schafft, Schutzsuchenden ein faires Asylverfahren und eine menschenwürdige Unterkunft zu garantieren. Das muss dringend angegangen werden: es darf kein Sterben an der EU-Außengrenze mehr geben! Außerdem darf die EU der Abbau von Justiz, Rechtsstaat und Demokratie in Polen und Ungarn nicht tatenlos zusehen.

Ich möchte aktiv für Europas Zusammenhalt kämpfen und würde Euch gerne bei dem nächsten Kongress der EGP vertreten. Ich spreche mehrere europäische Sprachen (Deutsch, Französisch, Englisch, Spanisch, Katalanisch) und kann mich deswegen auch gut in die Diskussionen einbringen.

Über eure Zustimmung würde ich mich sehr freuen.

Artikel im Green European Journal:

<https://www.greeneuropeanjournal.eu/a-missed-opportunity-media-reporting-of-the-european-elections/>





Ich bin 45 Jahre alt, in Barcelona (Spanien) aufgewachsen und wohne seit 2007 in Koblenz. Ich habe einen 13-jährigen alten Sohn. Beruflich bin ich Referentin der Grünen Fraktion im Landtag Rheinland-Pfalz. Ich habe Publizistik, Germanistik und Soziologie in der Johannes Gutenberg-Universität Mainz studiert. Ich war Sprecherin der LAG Europa und bin seit 2016 Mitglied des Stadtrats für die Grüne Fraktion in Koblenz.